
Câmara Municipal de Santa Bárbara cTQeste

REQUERIMENTO /12
De Informações

“Acerca dos valores da CIP Contribuição para 
custeio da Iluminação Pública arrecadado 
pelo município no ano de 2012

Considerando-se que, o município arrecada mensalmente um 
imposto referente à iluminação pública dos imóveis da cidade, e

Considerando-se que, estes valores são investidos para 
melhorias na iluminação pública e eliminação de pontos escuros, e

Considerando-se que, os imóveis do município contribuem com 
este tributo direto na conta de energia elétrica quando existe uma residência 
ou comércio e no cam ê de IPTU quando existe apenas o terreno, e

Considerando-se que, este vereador quer saber qual o valor
arrecadado com o imposto no período de 12 meses e se o município tem 
investido este valor na troca de lâmpadas de mercúrio por lâmpadas de vapor 
de sódio e led que contém um fluxo melhor de luminosidade e geram economia 
na conta de energia em até 60%.

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 
oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:

1 -  Qual o valor arrecadado pela prefeitura com a CIP Contribuição de 

Iluminação Pública no ano de 2012 ?

2 - 0  município tem investido na troca de lâmpadas de mercúrio por 

lâmpadas de vapor de sódio e led ?

3 -  Quais as obras custeadas pelo imposto no ano de 2012 ?

ti Palácio Junho”

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de dezembro de 2012.

Jnca Boi seretário
Líder PSDB
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